

Exhiben Video Que Desató Gran Polémica

■ "Historias de un Galpón Abandonado".

Hoy y mañana a las 11.15 horas en el I. Superior de Comunicación, Arte y Diseño, Pedro de Valdivia 2035, se exhibirá el polémico video "Historias de un Galpón Abandonado" que realizado por los alumnos de televisión Víctor Fajardo y Cristóbal de Río desató las iras del dramaturgo Ramón Griffero que vio en esa grabación una distorsión de su obra.

Los lulos son alumnos del un taller del cineasta Pedro Pablo Celedón y responden las críticas que les hizo Griffero a través de estas páginas.

"Nosotros nos planteamos la existencia de un receptor y a partir de ahí creamos. Esa es nuestra labor. No pretendemos hacer un registro de la obra del autor. No es nuestro campo. Quisimos hacer una recreación no un trabajo como el de José Vilar. No estudiamos para eso. En cuanto a lo del registro lo hicimos y se lo entregamos al dramaturgo sólo para su uso".

"El dice que no hemos respetado su creación. Nosotros como artistas audiovisuales creamos que sería poco honesto copiar y respetar algo sin poner algo nuestro. El quiere que plagiemos. Nos extraña que piense eso. No lo haríamos jamás. Nosotros creamos para un público no para Griffero".

Exhiben video que desató gran polémica [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Exhiben video que desató gran polémica [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa